

SERVICE PRESSE THERMES SAINT-GERVAIS MONT-BLANC

Invitation visio presse

La cure thermale, c'est aussi pour les enfants !

avec les Thermes de Saint-Gervais Mont Blanc jeudi 23 mars à 15h30



Le saviez-vous ? La cure thermale n'est pas réservée qu'aux adultes et aux seniors ! Les enfants peuvent aussi bénéficier des bienfaits de cette médecine naturelle.

Eczéma, psoriasis, brûlures, allergies, asthme... sont des pathologies qui touchent de nombreux jeunes. Les Thermes de Saint-Gervais Mont Blanc ouvrent aux enfants leurs programmes de soins. Problèmes de peau et affections respiratoires sont prises en charge au quotidien dans l'établissement thermal haut-savoyard, dès 3 mois pour la dermatologie et dès 3 ans pour les voies respiratoires.

La cure thermale est une parenthèse dans la vie familiale. Elle se veut un traitement global, à but préventif, éducatif et curatif. Contrairement à la médecine de ville, le thermalisme permet à l'enfant de prendre le temps d'apprivoiser sa maladie, de mieux comprendre les enjeux de son traitement et d'appréhender les conséquences de son mode de vie.

Vous êtes invités à participer à une visioconférence presse :

Jeudi 23 mars 2023 à 15h30

Via Teams

Durée : 1h

Avec les professionnels des Thermes de Saint-Gervais Mont Blanc, nous détaillerons le quotidien et les particularités d'une cure thermale pour les enfants ainsi que les résultats observés. En présence de :

- Dr **Hubert Bigot**, médecin ORL
- Dr **Radostina Bachvarova**, médecin dermatologue
- **Johann Banon**, kinésithérapeute-ostéopathe
- **Élodie Lombardot**, directrice marketing et commerciale des Thermes de Saint-Gervais Mont Blanc

Une famille sera également connectée pour témoigner et faire part de son retour d'expérience.

Merci de confirmer votre participation d'ici vendredi 17 mars prochain.